
 

第 4回わんぱく相撲女子全国大会 出場者インタビュー 

 

第 35回わんぱく相撲京都大会にて、勝ち抜いた女子 4･5･6年生が、 

9 月 24日(日)に開催されました第 4回わんぱく相撲女子全国大会に出場いたしました。 

出場者の皆様は、前日より新潟県に向かい全国大会に出場いたしました。 

京都大会の代表として全国大会に挑んだ 3名の皆様のご感想をインタビュー形式で 

掲載しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

（インタビュー形式にて感想を掲載）                       

京都代表として、自分を誇ることはできましたか？ 

緊張しすぎてあんまり上手くできなかった。 

 

全国大会を通して、自分の個性を発揮することはできましたか？ 

自分がやりたいようにはできた。 

 

全国大会を通して、自分に自信をもつことができましたか？ 

自信は持ててない。もうちょっと頑張る。 

 

全国大会でも対戦相手をしっかりリスペクトすることができましたか？           

できた。 

 

全国大会に出た感想を教えてください。                                      

全国大会に出るの初めてで、すごく緊張したけど2回勝ててすごく嬉しかったです。                                        

 

  

ベスト 16 

４年生の部 上田小桃さん 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

1回戦突破 

５年生の部 藤原ひなさん 
 

（インタビュー形式にて感想を掲載）                       

京都代表として、自分を誇ることはできましたか？                                       

もうちょっと頑張りたかった。                                       

                                       

全国大会を通して、自分の個性を発揮することはできましたか？                                       

できました。                                       

                                       

全国大会を通して、自分に自信をもつことができましたか？                                       

はい。                                       

                                       

全国大会でも対戦相手をしっかりリスペクトすることができましたか？                                       

はい。                                       

                                       

全国大会に出た感想を教えてください。                                       

緊張もしたけど、頑張れてよかったです。                                        

 

                                        

 

 

                                        

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（インタビュー形式にて感想を掲載） 

京都代表として、自分を誇ることはできましたか？                                       

はい、できました。                                       

                                       

全国大会を通して、自分の個性を発揮することはできましたか？                                       

もうちょっと頑張りたかったです。                                       

                                       

全国大会を通して、自分に自信をもつことができましたか？                                       

はい。                                       

                                       

全国大会でも対戦相手をしっかりリスペクトすることができましたか？                                       

はい。                                       

                                       

全国大会に出た感想を教えてください。                                      

いろんな技、戦い方をする人がたくさんいたので、自分もそういう様な技を使ってみた

いと思いました。                                                                                                   

 

 

1回戦突破 

６年生の部 児玉結愛さん 
 



第 38 回わんぱく相撲男子全国大会 インタビュー 

 

第 35回わんぱく相撲京都大会にて、勝ち抜いた男子 4･5･6年生が、 

7 月 30日(日)に開催されました第 38回わんぱく相撲男子全国大会に出場いたしました。 

出場者の皆様は、前日から東京へ行き、当日へ向けたリハーサル等に参加し、 

大島部屋に宿泊させていただき、翌日、全国大会に出場いたしました。 

京都大会の代表として全国大会に挑んだ 3名の皆様のご感想をインタビュー形式で 

掲載しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

（インタビュー形式にて感想を掲載）                       

京都代表として、自分を誇ることはできましたか？                                       

できた。                                       

                                       

全国大会を通して、自分の個性を発揮することはできましたか？                                       

たぶんできたと思う。                                       

                                       

全国大会を通して、自分に自信をもつことができましたか？                                       

できました。                                       

                                       

全国大会でも対戦相手をしっかりリスペクトすることができましたか？                                       

できました。                                       

                                       

全国大会に出た感想を教えてください。 

今年は 2回戦負けだったから、次 5年生でここに来たら 3回戦以上いきたいです。 

  

1回戦突破 

４年生の部 土橋龍羽君 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

（インタビュー形式にて感想を掲載）                       

京都代表として、自分を誇ることはできましたか？                                       

できました。                                       

                                       

全国大会を通して、自分の個性を発揮することはできましたか？                                       

できました。                                       

                                       

全国大会を通して、自分に自信をもつことができましたか？                                       

はい。                                       

                                       

全国大会でも対戦相手をしっかりリスペクトすることができましたか？                                       

できました。                                       

                                       

全国大会に出た感想を教えてください。 

京都代表になれて誇りに思ってます、また来年も出ます。 

 

 

1回戦突破 

５年生の部 小林瑛太君 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（インタビュー形式にて感想を掲載）                       

京都代表として、自分を誇ることはできましたか？                                       

はい。                                       

                                       

全国大会を通して、自分の個性を発揮することはできましたか？                                       

できませんでした。                                       

                                       

全国大会を通して、自分に自信をもつことができましたか？                                       

はい。                                       

                                       

全国大会でも対戦相手をしっかりリスペクトすることができましたか？                                       

はい。                                       

                                       

全国大会に出た感想を教えてください。 

1回でもいいからベスト 8になりたかったです。 

 
 

ベスト 16 

６年生の部 隍元哉君 
 


